

En el recinto de Expovicaman

Híbrid, por Sémola Teatre

Híbrid es el título del espectáculo que Sémola Teatre ofreció en Albacete, el viernes 20 y sábado 21 de noviembre. Las representaciones de este insólito y espectacular montaje, que por las características del mismo recordó a la Fura dels Baus, tuvieron lugar en el recinto de Expovicaman. Esta obra también se representó el martes 24, en el Teatro Regio de Almansa.

BAJO la dirección de **Joan Grau**, los actores **Carles Pujols**, **Montse Albás**, **Josep Miras**, **Fina Sola**, **Montse Aguilar** y el propio **Joan Grau** dan vida a un espectáculo sin palabras hecho con una indiscutible profesionalidad y sensibilidad. El montaje se sitúa en una estética concreta en la que actualmente participa buena parte del teatro atextual centro-europeo: «un teatro de imágenes del fracaso del individuo que Sémola ilustra con escenas puntuales en las que el humor —irónico, sarcástico, grotesco o hasta sentimental— cobra un relevante protagonismo.

La contemporaneidad del nuevo espectáculo de **Sémola Teatre** es indiscutible y parece marcar un camino por el que el grupo que lidera **Joan Grau** tiene mucho que decir: un camino que pasa por el humor donde el enunciado *poética de la decadencia* tiene aquí una respuesta concreta y bien visible. Y francamente atractiva: y es aquí donde el espectáculo adquiere una solidez digna del mejor aplauso». Son estas palabras que el crítico teatral **Gonzalo Pérez de Olaguer** dedicó a Sémola Teatre con motivo del estreno, en mayo del presente año, de *Híbrid*.

Toneladas de arena y litros

y litros de agua, una estructura metálica dividida en dos niveles, un espacio sobrecogedor, iluminado espectralmente, configuran el entorno en que Sémola Teatre desarrolla toda la carga emocional que conlleva la puesta en escena de *Híbrid*, obra que se enmarca en dos planos espaciales: el

aéreo y el suelo.

Las funciones que se ofrecieron en Albacete estuvieron organizadas por Cultural Albacete, dentro de la Campaña «Teatro en Otoño 92» que programa la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

